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セルフメディケーション税制について

申込者

評価 合計

配布 19 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

4 21%

回収 19 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

10 53%

回収
率

普通 3 16%

あまり役に立たなかった 1 5%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

1 5%

感　想 14

質　問 0

要　望 2

感想

質問

要望

2024/11/15 テーマ

・市販薬のレシートを5年保存することが不可能。税金が市販薬にかかっているとは知らなかっ
た。
・この税制と医療費控除が合計さｒｗるのかと思っていましたが全く別。これを作ったのが年々高
くなる医療費を抑えるためだと聞き、そのためなら一生懸命立案すると思った。
・現実的なお話しで良かった。
・資料が分かりやすくて良かった。
・このお話しは、まだ分からないところはあるが、初めてで良かったです。
・プリントがあって助かりました。
・いろいろな事が知らなかった。自分でも調べてみたいと思いました。
・とても分かりやすい説明で良かったです。税金のことまでありがとうございます。
・特定検診は受けているけど、病気は全然したことがないので市販薬は買ったことがない。
・レシートは保管していないので勉強になりました。
・分かりやすかった。ありがとうございます。
・薬局、ドラッグストアのレシートを使えるということが知れてとても良かった。

・サプリの良いものの見分け方は？

・漢方の薬について奥が深いので葛西さんのお話第２弾でまた聞きたいです。
・漢方の煎じ薬飲んでいますが、ファルマでもあるとよいですね。

100.0%

アンケート結果

津軽保健　大成支部　わとなの生き活きサークル
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5% とても役に立った

（分かりやすかった）

まあ、役に立った

（だいたい分かった）

普通

あまり役に立たなかった

まったく役に立たなかった

（分かりにくかった・難しかった）


